
Rückblick Jahreshauptversammlung 2025 
 
Begrüßung und Eröffnung 
 
Oberschützenmeister Martin Lange eröffnete am 01. Februar 2025 um 18.10 Uhr die diesjährige 
Jahreshauptversammlung im Sitzungsraum des Schiesssportzentrums. 
 
36 Mitglieder waren der Einladung gefolgt, darunter die Ehrenmitglieder Helmut Baiter, Walter 
Bedrunka, Paul Böhringer, Herbert Blum, Walter Frank, Siegfried Harnisch, Horst Krischke, Wilfried 
Krischke, Willi Monschau und Erwin Schneider, die der Oberschützenmeister herzlich willkommen 
hieß. 
 
Zum Ablauf und den Tagesordnungspunkten gab es von der Versammlung keine Einwände. 
 
Berichte 
 
Nach dem Totengedenken folgten die Rechenschaftsberichte von Oberschützenmeister, 
Jugendschützenmeister, Sportleiter und Schatzmeisterin. 
 

 
Sie brachten das aktive, sportliche, gesellschaftliche, aber auch zeitaufwändige Vereinsleben zum 
Ausdruck. 
 
Zahlreiche sportliche Erfolge unserer Schützen und Schützinnen bei Rundenwettkämpfen (Winter- 
und Sommerrunde) und Meisterschaften sowie traditionelle, kulturelle, öffentliche Veranstaltungen, 
wie unser Sportschiessen für Alle (Jedermannschiessen), Vereinskönigsadlerschiessen, 
Jahresabschlußschiessen und die Winterwanderung  standen im Vordergrund des Vereinslebens. 
 
Durch den guten Zusammenhalt von Jung und Alt den weitsichtigen Entscheidungen des 
Schützenmeisteramtes und Schützenrates konnte unsere Schatzmeisterin der Versammlung einen 
positiven Finanzbericht präsentieren. Trotz zahlreicher nötiger, aber auch unvorhergesehener 
Maßnahmen und leicht fallender Mitgliederzahlen. 
 
Dass die Mitglieder und Gönner, wie die Ehninger Bank und Gemeinde, hinter der Schützengilde 
stehen zeigte die beispielhafte Unterstützung und Spendenbereitschaft zum Erhalt des hohen 
Standards unseres Schiesssportzentrums und Schützenhaus. 
 
Entlastungen 
 
Nach dem Bericht der Kassenprüfer wurde dem Schützenmeisteramt und Schützenrat die 
einstimmige Entlastung erteilt. 
 



Ehrungen 
 
Es wurden Mitglieder geehrt, die jahrzehntelang der Schützengilde die Treue gehalten haben, was 
in der heutigen schnelllebigen Zeit nicht mehr selbstverständlich ist. 
 
10 Jahre Mitgliedschaft  Fiona Fürstmann 
 
20 Jahre Mitgliedschaft  Franziska Bahlinger, Denis Giereth 
 
30 Jahre Mitgliedschaft  Eugen Schelling 
 
40 Jahre Mitgliedschaft  Marlene Böhringer, Oliver Fickenscher, Sabine Johnson 
 

 
 
50 Jahre Mitgliedschaft  Siegfried Harnisch 
 
60 Jahre Mitgliedschaft  Erwin Schneider 
 
 
 
Sportliche Freizeitbetätigung, jahrzehntelange Mitgliedschaft 
und Arbeitseinsätze unserer Mitglieder ist die Grundlage für 
das erfolgreiche Bestehen der Schützengilde. 
Wir haben aber auch noch Mitglieder die weitere umfangreiche 
Freizeit opfern, für jahrelange, ja zum Teil jahrzehntelange 
Tätigkeit in der Vorstandschaft zum Wohle der Schützengilde. 
 

Der Ehrenrat hat, deshalb beschlossen folgende Schützenkameraden zu ehren. 
 
Ehrennadel mit Kranz klein Bronze Martin Lange, Thomas Malik 
 
Ehrennadel mit Kranz klein Silber Walter Bedrunka 
 
Ehrennadel mit Kranz groß Silber Peter Beck 
 

 
 
Von links: Peter Beck, Erwin Schneider, Marlene Böhringer, Thomas Malik, Siegfried Harnisch, Walter Bedrunka, 
Denis Giereth, Sabine Johnson, Martin Lange 
 
Allen Geehrten herzlichen Glückwunsch, bleibt gesund und haltet der Schützengilde die Treue. 
 



Wahlen Gruppe I und Gruppe II (außerplanmäßig) 
 
Oberschützenmeister Martin Lange trat nach 3-jähriger, ehrenamtlicher Tätigkeit aus persönlichen 
Gründen zurück. Deshalb mussten nachfolgende ehrenamtliche Ämter  außerplanmäßig neu 
besetzt werden. 
 
Oberschützenmeister (neu) Armin Leuprecht 
 
1. Schützenmeister (neu)  Thomas Malik 
 
Stellv. Sportleiter (neu)  Gerrit Heinrich 
 
2. Beisitzer (neu)   Karl-Heinz Kehrer 
 
Nachfolgende Referenten wurden für unbegrenzte Zeit vom Schützenmeisteramt bestellt und von 
der Jahreshauptversammlung bestätigt (§7 Abs.10 der Satzung) 
 
Seniorenreferent (neu)  Helmut Baiter 
 
Baureferent (neu)   Michael Loichinger 
 

 
 
Von links: Michael Loichinger, Thomas Malik, Armin Leuprecht, Gerrit Heinrich, Helmut Baiter 
 
Anschließend bedankte sich Oberschützenmeister Armin Leuprecht bei Martin Lange. Er hob seine 
Anstrengung sowie ehrenamtliche Arbeit für den Schießsport  und den Verein hervor und 
überreichte ihm einen Geschenkskorb sowie für seine Gattin einen Blumenstrauß. 
 
Haushaltsplan 
 
Der von Schatzmeisterin Martina Widmann-Leuprecht vorgetragene ausgeglichene Haushaltsplan 
für 2025 wurde von der Versammlung einstimmig angenommen. 
 
Verschiedenes / Termine und Anfragen 
 
Interessiert lauschten die Anwesenden den Bekanntgaben und Terminen für 2025 des 
Versammlungsleiters Martin Lange. 
 
Um 20:16 Uhr konnte Versammlungsleiter Martin Lange die harmonische, konstruktive 
Jahreshauptversammlung beenden. 
 
Er hat noch alle Anwesenden zu Gesprächen und gemütlichem Beisammensein in die 
Schützenhausgaststätte eingeladen. 


